
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 17 dicembre 2024, alle ore 10:44 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta
del 17‐12‐2024 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:44, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 17 dicembre 2024.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere Di Girolamo presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

il numero di dieci su undici, la seduta è valida, abbiamo aperto alle ore dieci e quarantaquattro,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"la parola al Presidente Fernandez.

Grazie segretario, buongiorno, buongiorno colleghi.

Allora, innanzitutto o se abbiamo dei verbali di da approvare se nessuno sono lì a disposizione eventualmente per alzata e seduta che favorevole rimane eh seduto e contrario si alza
Puoi segretare un'altra informazione se me la può dare? Se il Presidente ha autorizzato le richieste che avevamo fatto."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Va bene, grazie.

Allora, noi abbiamo all'ordine del giorno, come la scorsa volta, abbiamo iniziato il nuovo statuto di Marsala Servizi.

Quindi vediamo dove eravamo rimasti, perché avevamo fatto un confronto tra il vecchio e il nuovo."
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Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Era qualcosa?

Ora continueremo a vedere.

Leggeremo senza registrare per evitare convulsione."

Alle ore 10:53, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie Presidente."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Allora, alle ore 10.51 entra"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"in aula il consigliere Vinci."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Il consigliere Orlano.

Grazie Presidente, buongiorno a tutti.

L'ultima volta eravamo rimasti su una valutazione del regolamento in statuto di Marsala Scola con Marsala Servizi.

Stavamo vedendo tutti gli articoli e parlavamo che faceva riferimento al DUP nella parte strategica.

è stato pubblicato, non è arrivato ancora in commissione e comunque credo che non sia stato trasmesso al Consiglio, il DUP 2025‐2027.

Istituzione scolastica Marsala Scuola, analisi di contesto e condizioni esterne.

Parla del mantenimento di affidare servizi a Marsala Scuola.

non posso cercare Marsala Servizi ma se metto la parola Servizi mi dà infiniti dovremmo avere magari un Marsala Scola del DUP siccome nella proposta di delibera della
trasformazione del Consiglio Comunale questa nella parte strategica, nella parte operativa invece loro parlano del potenziamento di Marsala Scola.

Dovremmo avere per analizzare in ogni caso questa bozza di statuto che loro avanzano il DUP per vedere sia la parte operativa che la parte strategica del DUP per definire un
pochettino, per capire che cosa è stato scritto all'interno del DUP.

Se vogliamo continuare con l'analisi dello statuto possiamo continuare però a maggior ragione che è stato aggiuntato già il DUP e si può verificare di rilancio sia la parte strategica
che la parte eh operativa.

Dico secondo un mio modistissimo parere potremmo andare anche a verificare perché loro parlano di rilancio e affidare nuovi servizi eh a Marsala Scola e in caso di trasferimento o
in caso di approvazione del nuovo statuto eh Marsala Scola potrebbe avere eh assegnate nuove eh competenze e il DUP, se leggiamo la delibera"

A questo punto, interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"loro parlano Presidente pertanto a seguire la discussione le chiedo di sottolineare il comma 3 dell'articolo 1 dello statuto oggetto di discussione al fine di poter audire in
commissione il segretario per approfondire la possibilità dell'inserimento al comma 3 degli atti di indirizzo che adotterà"

Alle ore 11:18, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"il Consiglio Comunale e non solo la Giunta, grazie.

Grazie collegate Pietra, facciamo presente che esce dalla Commissione alle 11.19,"

Alle ore 11:19, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"il consigliere Lagna.

Alle 11.19"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"esce il consigliere Gaspare di Girolamo.

No, aspettavamo io.

Gravate."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"se non c'è nessun altro collega che vince"

Alle ore 11:39, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 11:39, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.
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Alle ore 11:39, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

La seduta termina alle 11:39.
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